

Stadtpanorama

22.04.15



Dank für ehrenamtliche Arbeit

Das Projekt LebensWert erhält als gemeinnützige Gesellschaft keine staatlichen Zuschüsse und finanziert sich daher selber. Bei den vielen Aufgaben und Arbeiten, die erledigt werden wollen, ist die Unterstützung durch ehrenamtliche Mitarbeiter eine sehr wichtige Säule. In den drei Unterprojekten „Rat und Tat für Bedürftige“, KiPa-cash-4-kids und dem Café „Offener Treff“ helfen insgesamt 39 Ehrenamtliche in verschiedensten Bereichen. Sei es beim Erstellen von Infomaterialien und der anschließenden Verteilung, bei der Durchführung von Veranstaltungen, in der Kleiderkammer für die Flüchtlingshilfe, sowie im Café im Service und in der Küche. Jeder einzelne dieser Mitarbeiter bringt sich, meist regelmäßig und mit viel Engagement in das Team ein. Sie machen die Aufgaben zu ihren Herzensangelegenheiten. Geschäftsführer Pater Tobias bedankte sich nun mit einer Einladung zu einer ausgiebigen Klosterführung und anschließendem Kuchenessen. Wer sich für die ehrenamtliche Mitarbeit im Projekt LebensWert interessiert, kann sich gerne im Hauptbüro unter 0203-544 72 600 informieren.

Foto: Andreas Breer